

Cantabria Santander Torrelavega Región

VALDEOLEA ADJUDICACIÓN PROVISIONAL DEL CONTRATO PARA ADQUISICIÓN DE MAQUINARIA

► El Ayuntamiento informa de la adjudicación provisional del contrato de suministro para la adquisición de maquinaria municipal. A tal efecto, el expediente se pone a disposición del público por espacio de treinta días hábiles, para que los interesados puedan presentar las alegaciones pertinentes.

VALDERREDIBLE APROBACIÓN INICIAL DE EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS

► La Corporación informa de la aprobación inicial del expediente de modificación de créditos número 2/2008. El expediente se expone al público durante un período de 15 días hábiles, durante los cuales se admitirán a trámite las reclamaciones que se presenten contra el mismo.

REINOSA EXPROPIACIÓN PARA EL ENLACE DEL HOSPITAL CON LA VARIANTE DE REINOSA

► La consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo informa del expediente de expropiación forzosa para el proyecto de enlace de la conexión del Hospital de Campoo con la variante de Reinosa. Este, se expone durante veinte días a efectos de reclamaciones.

ARNUERO

Salida micológica de la asociación de la tercera edad a los pinares de Horna

Luis Cala, miembro de la Asociación Micológica Cántabra, programó una doble jornada micológica para los mayores • Asegura que este año no está siendo bueno para la recogida de setas en Campoo

QUEIMADELOS / CASTILLO

La Asociación de la Tercera Edad de Arnüero, aprovechando los conocimientos de la Asociación Micológica Cántabra, programaron una charla en el Centro Cultural Edilla, en Castillo. El viernes una treintena de socios se desplazaron al pinar de Horna, para recoger setas sobre el entorno del pinar y del embalse del Ebro. Por la tarde, en el restaurante Paulus, en Reinosa, degustaron una comida con productos de la comarca. A los postres, los asistentes pusieron en común la recolección para que el especialista fortaleciese los conocimientos adquiridos en la doble sesión micológica: sus nombres, sus propiedades, el cuidado que había que tener en la recolección, etcétera. El miembro de la Sociedad Micológica Cántabra, Luis Cala, compartió dos jornadas. Cala escogió Campoo porque a «la comarca generosa en setas».

Le llamó la atención al especialista la abundancia de setas no comestibles, lo cual dijo, decepcionó un tanto a los excursionistas, porque «el aficionado piensa que todo es llegar y 'atropar' setas, cuando la realidad suele ser otra». Esta abundancia de las setas no comestibles puede ser, apuntó, debido a lo avanzado de la temporada, y además, porque «las hay con sabores poco agradables: picantes o amargas; otras son tóxicas, venenosas o mor-



Participantes en la salida micológica a los pinares de Horna. / QUEIMADELOS

tales». Como setas no comestibles encontraron unas rusulas picantes y otras amargas; y como comestibles el níscolo, el champiñón, la lengua de vaca y la lepiota gracilenta. En cuanto al responsable de la visita, Antonio Ruiz del Olmo, estaba en-

cantado de la experiencia, «por la belleza del entorno campurriano y por la aportación imprescindible de los miembros de la asociación». La asociación de Arnüero disfruta al año de actividades en grupo como la gimnasia de mantenimiento, los

cursos de memoria, risoterapia y papiroflexia, las charlas, y un curso de cocina programado para diciembre, aparte de salidas a puntos de la región como Julióbriga, Cuevas del Soplao, Gijón y al Aula de la Miel en Asturias.

REINOSA

Las bajas temperaturas causan problemas en las tuberías e instalaciones de agua

QUEIMADELOS / REINOSA

Aqualia, empresa concesionaria de la gestión integral del agua en Reinosa, recuerda a sus clientes algunos consejos básicos para evitar las incidencias que puedan provocar las bajas temperaturas que se están registrando en la zona y que puedan afectar a las instalaciones interiores particulares y contadores de sus viviendas. La empresa aclara que las

bajas temperaturas pueden causar incidencias principalmente en las viviendas aisladas o adosadas, si los contadores de agua o las tuberías exteriores particulares no están suficientemente aisladas, especialmente si su fachada está orientada al norte. Si se tienen conducciones de agua o contadores a la intemperie o susceptibles de sufrir problemas de congelación, deben estar protegidos con algún material ais-

lante. Puede servir, por ejemplo, la fibra de vidrio.

Además, se debe comprobar que el cajetín o armario, donde se encuentra el contador, esté en buen estado para evitar riesgos. En caso de congelación, no forzar las llaves de paso. Si detecta que la tubería presenta signos de congelación, debe aplicar aire caliente en la zona y proteger con aislante. Si no va a hacer uso del agua durante un pe-

riodo prolongado, otra medida habitual de prevención, consiste en cerrar la llave de paso y vaciar las tuberías particulares, para que no quede agua en su interior. Aqualia agradece la comprensión de los vecinos ante las incidencias que pueden producirse debido la ola de frío prevista para estos días.

Recordar que el Ayuntamiento de Reinosa, a través de la Concejalía de Obras, Urbanismo e Industria, activó esta semana todas las medidas contempladas en el protocolo de la nieve con el objeto de minimizar lo posible los inconvenientes del temporal. En principio, el protocolo ha estado activo hasta que amainó el temporal, pero se activará siempre que haga falta.

REINOSA

Amplia oferta cultural del Consistorio en diciembre

QUEIMADELOS / REINOSA

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Reinosa presenta en diciembre una amplia programación, con exposiciones en La Casona como el Rastriño Solidaridad que organiza la Asociación de Mujeres de Reinosa, con venta los días 7 y 8 de diciembre de objetos recogidos, con horario de 11 a 14.30 horas y de 17.00 a 21.00 horas. La ONG Adane abre del 20 al 30 su tradicional exposición-venta de artesanía africana; y el grupo 4 habitaciones, (artistas locales), expondrán foto y poesía, del 19 de diciembre al 6 de enero, de 18 a 20 horas días laborables y de 11 a 13 horas los días festivos.

La biblioteca infantil programa los días 2 y 4 de diciembre un taller de confección de animales de lana, para niños de 6 años en adelante; el 5 una jornada de cuentacuentos; el 9 y 11, un taller de portavelas decorados, para niños de seis años en adelante; el día 12 los títeres de la biblioteca, y el día 23, se ha programado una fiesta de Navidad para todos los niños, concluyendo con un taller de juegos.

El primer concierto del mes lo ofrecen los ganadores del Concurso Proa, con la participación de la Ronda la Esperanza y A Ruiz de Orzaes, el 5 de diciembre a las 20 horas en el Teatro. Javier Román-El Niño, y el grupo Vallarna actuarán en el mismo lugar y misma hora, el día seis. Conciertos de Queyi, en el teatro el día 9, y el 13 de diciembre, en la Casa de Cultura, Sangre Morena, ofrecerá un concierto de música latina, a las 19 horas.

Conciertos de Navidad los días 21, 22, 26 y 27, a cargo de Música Mundi, Bridge Bazile Godspel, Asociación de Rabelistas Campurrianos y Orfeón de Reinosa. El teatro llegará a Reinosa los días 4, 13, 20 de diciembre, con puestas en escena de las compañías Imprebis, Viento Sur y Corocotta Teatro. La programación se completa con conferencias y el cine habitual.